



田沢地域運営体 荷葉



2018/10/15

NO. 82

発行：田沢地域運営体「荷葉」
仙北市田沢湖田沢字大山7番地
TEL:42-2883 (田沢交流センター内)

10/27 ながいも掘り行なって!

5月に植えた田沢ながいもが収穫の時期を迎えました。今年
は**10月27日(土)**に行います。ながいも掘りを体験してみ
ませんか。子どもたちや初めての方でも大歓迎です。今年も
「あっ」という声をだしに世間話をし、豊作を期待して掘りま
しょう。作業は**朝9時**からお昼頃まで行います。都合のつく時間帯だけでも結
構ですのでご協力願います。作業に協力できる方は、土に汚れても大丈夫な服
装で直接見附田の畑（荷葉ののぼりが目印）に集合してください。
雨天の場合は延期します。スコップない方は運営体で準備します。
ながいもは、商工会の催し物、都会のスーパーでの販売を行い、
田沢ながいもをアピールしていきます。加工品の試作（販売）も
検討中です。



田沢ながいも用段ボールはいかが

田沢ながいも用の段ボールを今年も1500箱作りました
ので利用してください。**1箱100円**で1家庭100箱まで
としますが、それ以上欲しい方は相談にのります。購入され
る方は田沢出張所まで連絡ください。田沢ながいもを送る時に大いに活用して
もらえばありがたいです。



数年前に作った野菜等入れる段ボールもありますので活用してください。

敬老を祝う会24名出席

「田沢地区敬老を祝う会」を9月30日に行いまし
た。今回から運営体「荷葉」が主催し、各団体と協力し

ながら進めました。

来年も再会を

案内は75歳以上の方に通知し、24名の
方が参加してくれました。祝う会は、主催者、
来賓、参加者の挨拶後、傘寿の方への写真贈
呈、参加者の記念撮影後に懇親会に入りました。
その後の余興では、湖桜会の演舞と参加

者のカラオケが披露され、最後は全員で「北国の春」を熱唱し、来年の再会を誓
いました。

当日は社会福祉協議会から傘寿の方に写真が送られまし
たが、この写真の贈呈は来年からは社会福祉協議会では行
わないとのことでした。そこで運営体では、写真の贈呈に
ついて仙北市への働きかけをするとともに独自の写真贈
呈を模索していきます。

来年も祝う会は開催しますのでぜひ参加してください。

